RÉALISATON

Un symbole de grandeur, d'audace et d'innovation!

POURQUOI UNE TOUR EIFFEL?

La tour Eiffel est connue pour être un symbole d'innovation technique et artistique. À l'époque elle a marqué les esprits en repoussant beaucoup de limites et aujourd'hui elle est reconnue comme un lieu de rassemblement et de partage. Le LUDyLAB s'inspire de cette histoire pour à son tour créer la sienne.

SON HISTOIRE

Notre Demoiselle de Fer a debarqué au LUDyLAB le 03 juin 2021! Elle est issue d'une passion inconditionnelle de Jean-Marc Massé pour la Tour Eiffel, qui a réalisé son rêve d'enfant en concevant cette magnifique réplique à l'échelle 1/10ème.

Elle se démarque par sa robe galvanisée, son étage et son système d'éclairage.

Tout comme sa grande soeur, Eyffela était initialement prévue pour être «éphémère», face à son succès elle a définitivement élue domicile dans notre cour pour le plus grand bonheur des Chambretaudais.

Eyffela c'est 6 mois de conception et de fabrication, 6 semi-remorques pour arriver jusqu'ici et 3 jours de montage et des prouesses techniques pour assembler ces 23 tonnes de métal sur 32m de hauteur.

Un réel challenge et une aventure façonnée par les artistes vendéens de l'entreprise Massé située à Rochetrejoux.

Un exemple du savoir-faire vendéen que nous sommes fiers d'arborer au sein de notre beau et dynamique bocage.



ILLUMINATION NOCTURE À LA TOMBÉE DE LA NUIT



SPOT À SELFIE **PLACE TOI DEVANT EYFFELA PRENDS TA MEILLEURE POSE** TAG NOUS SUR LES RÉSEAUX **NOUS LA PARTAGERONS!**

Les plus innovants et originaux pourront même gagner des cadeaux !

EYFFELA DANS TON JARDIN? C'EST POSSIBLE!

Vous pouvez louer Eyffela pour vos événements Seulement de janvier à juin Pour plus d'infos écrivez nous à : contact@ludylab.fr



